
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 ６月１９日（金）、第１回運営委員会を開催し、年初頭からの新型コロナウィルス感染拡大防止を受け各部会

の主要計画事業がほとんど実施できないなかで、今後の事業計画の変更、見直しについて検討しました。 

 ３密を避けて実施できるかどうか慎重に検討をしましたが、８月８日（土）納涼盆踊り大会と、１０月４日（日） 

レクレーション大会は実施が困難として、残念ながら今年度は中止することとしました。 

 盆踊りについては、お盆が近く地区外の家族、親戚などの参加が予想されること、またアルコールを提供する

と、ますます声が大きくなってさらに感染の恐れが増えることや雨天の場合も考えて今年は開催できないと判断

されました。 

 レクレーション大会も、晴天時でのグラウ

ンド開催のみで検討するも雨天時の対応な

ど地区事情も含めて、今年度は残念ながら

開催は無理と判断されました。 

他の当面の行事については、８月２日

（日）大クリーン作戦、８月７日（金）平和祈

念祭は計画通り実施する予定です。 

 

 

今年度事業計画の変更、修正（総会提案に沿って） 

 
〇総務企画部会 

1. 地域づくり協議会 HP改修--------------７月より本格オープン 

2. 写真コンテセスト---------------------R2～３の継続事業 

3. プランターで家庭菜園-----------------中止（時期を逸した） 

4. 城端線、市営バスに乗ろう P-------------イベントは R3に延期 

5. 地域づくり協の連絡方法グループライン化----サイボウズ（後述）の運用 

6. 地域食堂--------------------------中止 

7. 組織の検証事業---------------------実施中 

 

〇健康福祉部会 

1. ケアネット活動-----------------------４月より例年どおり実施中 
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盆踊り、レクレーション大会 中止！残念！ 

 第 1回運営委員会開催しました 



2. 敬老会----------------------------１１月３日の文化まつり同時実施を試みたが３密対処                    

                                  のため実開催を中止。記念品の配布を検討。 

米寿の方に祝い状、記念品を贈呈する。 

3. フレイル予防------------------------２か所程度の自治会で実施 

4. 自治会サロン------------------------中止 

5. ふれあいディ------------------------４～５月中止、６月暫定実施 

                             ７月からは通常形態で再開 

 

〇生涯学習部会 

1. 納涼盆踊り大会----------------------中止（前述） 

2. レクレーション大会---------------------中止（前述） 

3. 文化祭り---------------------------展示を中心として縮小開催を検討 

4. やまだ元気塾-----------------------１０月以降に JR利用の施設見学等を実施 

5. 親子体験教室-----------------------さつま芋苗は３地区の役員で植え付け 

９月下旬に子供たちと共に収穫 

 

〇防災安全環境部会 

1. 自主防災訓練-----------------------７月下旬の防災訓練中止 

代替の訓練検討 

2. 防火・消防--------------------------市消防操法大会は中止 

                              初期消火資機材整備は現状確認中 

3. ・防犯パトロール-----------------------実施中 

・防犯灯 LED化、ゴミステーション新設-------実施中 

・防犯カメラ--------------------------各分団１基新設で調整中。買取りの可否は検討中 

4. 交通安全---------------------------交通安全講習は３地区合同で要請→未定 

                              街頭指導は春中止 

5. 環境保全---------------------------R2.4.19 ドリームやまだの会を中心として実施済 

 

〇子育て教育部会 

1. 夏季研修----------------------------中止（バス利用は３密惹起） 

2. こども教室－－－－-----－－－－－－－－－中止（夏休みがお盆頃の短期間となる予定） 

                               1.2 とも代替案検討中 

3. 親子クリスマス会-----------------------計画どおり実施 

 

◎「山田地域づくり協議会」の IT活用 
 

1. 山田地域づくり協議会（一般公開用）→https://yamada-kc.7104.info 

なんと未来支援センターで保守管理する一般市民向けの公開ホームページ 

 

〇 目的 

・カレンダー  山田地域の行事予定を公開します。 

・新着情報  交流センターだよりを公開します。 

         行事の模様を公開します。 

・協議会概要 組織図など全体概要を公開します。 

 

 

 

  



2. 山田地域づくり協議会（サイボウズ）→https://yamada-kc.cybozu,com 

サイボウズ社が提供する、個別組織が管理する組織内ホームページ 

 
〇 目的 

・スケジュール  メンバーや個人の予定管理、施設管理 

・掲示板      メンバーへのお知らせ、意見交換 

・ファイル管理  文書ファイルの保管、共有、バージョン管理 

・個人フォルダ  メンバー間のメッセージ交換（社内メール）   

 
＊  現在は事務局と運営委員会構成メンバーをユーザー登録 

し、グループ化して運用しています。 

   将来的には、地域連絡会構成メンバーをはじめとして 

ユーザーの拡大を考えています。 

 

３. 「サイボウズ」を活用すると、何ができるの？重宝すること・・ 

 

困った！！ 

   ・用事があるけど、交流センター開いてるかな？？  ・このあいだのイベント、資料どこかに無いかな… 

・来月のイベント、どんな段取りかな？？        ・総会資料、みんなで分担できたらいいな… 

・資料だらけの会議は嫌だな・・・             ・会議の前に資料を見ておきたいな・・          

・会議資料を直したいけど、ファイルは交流センターのパソコンの中にある… (-_-) 

・新しい企画、みんな意見ない？何かアイデア無い？？ 

 

 

 

 

 

 

交流センター前の花壇の花がきれいに咲きました 
 

５月１７日（日）に肥料入れ、土づくりをし、５月２４日（日）に花壇の花苗を植えました。昨年までは県の体験交

流事業として、地域の方と親子の皆さんの交流を兼ね、ふるさとの土に触れる機会として、多くの皆さんに参加し

ていただいていましたが、今年は新型コロナウィルスの影響でグリーンキーパーの皆さんと交流センター職員で実

施しました。水やりはタイマー式となり、とても便利になりました。花苗植えから 1か月、すくすく成長し見事な花を

咲かせ私たちの目を楽しませてくれています。お立ち寄りの際は、ぜひ、ご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

サイボウズで解決できます！ 



 

交流センター駐車場の穴凹を補修 

 
  長い間ご不便をおかけしていました、交流センター前広場アスファルトの穴凹（あなぼこ）を補修してもらい 

ました。 
 

 

 

 

 

 

 

交流センターホールの環境を良くします 

 「エアコン設置、床の張替え」 
 

６月 19日開催の第 1回運営委員会に諮り承認

を得て、次の２つの工事を行うこととしました。 

 

１． 会議等で使用頻度が高いホールは、冷房設備が

なく夏季の使用は大変でしたが、この度業務用で

高出力のエアコンを２台設置します。 

 

２．ホールの床カーペットが劣化摩耗し、繊維粉が床

一面に飛散して不快な思いをおかけしていました

が、今後ホールで座布団を使うようなイベントは考

えられないため、対応した床材で全面張替えしま

す。 

 

現在、工事施工時期について、打ち合わせ調 

整中です。近いうちに快適な環境になると思います 

ので期待して頂き、工事完成の暁にはどんどん 

積極的にご利用ください。 

 

なお、この２つの事業は予算計上しておりませんが、今期活動縮小に伴う支出減分と積立金（地域づくり

基金）の取崩しで優先的に対応することとしました。 

トイレの洋式化（男子トイレ、女子トイレ各１台）及び会議用マルチマイク装置購入については、予算措置 

（特別事業費）はされておりますが、前述２件実施後の資金状況を見ながら適時対応することとします。 

 

 

  


